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L’Eden de Satan N° 183 
Questions pour les réunions ministérielles d’août 

Le 1er septembre 2024 
Brian Kocourek, pasteur 

Inclinons la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, d’être de nouveau ici aujourd’hui. Et sachant, Seigneur, 
que nous n’avons pas beaucoup de temps avant que ce monde décide de se détruire. Ainsi, Père, entre-temps, nous savons 
que nous sommes à Goshen, nous sommes dans la paume de Ta main, et, Père, avant qu’une bombe ne frappe 
l’Amérique, nous prions simplement, Seigneur, que nous soyons partis. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. Vous 
pouvez vous asseoir.  

Ce matin, nous avons des questions pour la réunion des ministres du mois d’août.  

Citation pour la question N° 1 : Citant le prophète dans : Le Septième Sceau 24.03.63F P :98 « Et 
juste à ce moment-là, Il m’a emporté. Il m’a pris, et Il m’a placé très haut, quelque part où il se tenait une réunion, qui 
ressemblait à une tente là sur le côté. Maintenant, je ne comprends pas vraiment. La tente va-t-elle se trouver 
dans une autre dimension ? Il dit : Il m’a pris, et Il m’a placé très haut, quelque part où il se tenait une réunion, 
qui ressemblait à une tente là sur le côté. Alors, est-ce qu’il dit que ce sera là ? Je ne sais pas. 

Et je voyais que cette Lumière parlait à quelqu’un, au-dessus de moi, (Eh bien, nous savons que ça, c’est dans une 
autre dimension) cette Lumière que vous voyez là sur la photo. Et ça, c’est une autre dimension. Vous voyez, 
donc si c’est sur une photo, ce n’est pas une IA, mais c’est une icône. En d’autres termes, c’est une photo. 
C’est une technologie complètement différente. 

Elle s’est éloignée de moi en tournoyant, comme ça, et Elle est allée à cette tente. Et Il a dit : « Je te rencontrerai 
là-dedans. »   

Et Il a dit : « Ce sera le Troisième Pull, » alors, examinons ce qu’il a dit : « et Elle est allée à cette tente. Et 
Il a dit : « Je te rencontrerai là-dedans. » Et Il a dit : « Ce sera le Troisième Pull, (Ce sera quoi ? La 
tente. Très bien. Ça se passera là. Je te rencontrerai là. C’est le Troisième Pull.) et tu n’En parleras à 
personne. » Et, dans le canyon Sabino, Il a dit : « C’est le Troisième Pull. »  

Et il y a trois grandes choses qui vont avec. L’une d’elles a été dévoilée aujourd’hui... ou plutôt, hier ; 
l’autre a été dévoilée aujourd’hui ; et il y a une chose que je ne peux pas interpréter, parce que c’est 
dans une langue inconnue.  

Mais j’étais là, et j’ai vu Cela directement. Et c’est le Troisième Pull qui approche. Et le Saint-Esprit de Dieu... 
Oh ! la la ! Voilà la raison pour laquelle le Ciel tout entier était silencieux. 

Donc, la question N° 2 : Quelles sont ces trois choses qui vont avec le Troisième Pull, comme il l’a 
dit : L’une d’elles a été dévoilée aujourd’hui... ou plutôt, hier ; l’autre a été dévoilée aujourd’hui ; et 
il y a une chose que je ne peux pas interpréter, parce que c’est dans une langue inconnue. 

Maintenant, souvenez-vous, il cite cela du 7e Sceau. Donc, si l’une de ces choses s’était passé hier, ce serait 
le 6e Sceau. Ce qui s’est passé aujourd’hui, ce serait le 7e Sceau. Eh bien, qu’est-ce que c’est ? C’est une 
Parole parlée. Maintenant, il y a trois choses qui vont avec, d’accord ? Mais j’étais là et je la voyais 
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directement. Et c’est le Troisième Pull qui s’approchait. 

D’accord, donc la question : Quelles sont les trois choses qui vont avec cela ? Très bien, eh bien, j’aimerais 
répondre à cette question. 

Réponse à la question N° 2 : Je ne sais pas. C’est ma réponse, je ne sais vraiment pas, parce qu’il ne l’a 
pas dit, mais il a dit qu’une de ces choses s’est passé hier, et ce serait quand le 6e sceau a été révélé, et bien 
sûr, un sceau s’est passé aujourd’hui, ce serait le 7e sceau, qui est une parole parlée de Dieu. 

Eh bien, Billy Paul a dit que lorsque son père est sorti de la pièce alors qu’il allait prêcher le 6e Sceau, il a 
demandé à son père : « Qu’est-ce que l’Ange t’a révélé », Maintenant, il m’a dit cela personnellement, et 
il lui a dit : « Je ne peux pas te le dire, mon fils, sinon tu n’auras pas une autre nuit de sommeil pour le 
reste de ta vie.  

Ainsi, cela ressemble aux choses que nous voyons tout autour de nous, alors que l’enfer a grandement 
ouvert ses portes dimensionnelles. Alors qu’ils sont en train de puiser dans l’enfer avec la chose là-bas à 
Genève. Comment l’appelle-t-on frère John ? CERN. Oui, et j’y étais. Ils ont une grande statue du dieu 
de la mort, qui est un dieu hindou.  

Il y avait en fait quatre manifestations du Troisième Pull, comme je l’ai mentionné dans mon sermon du 
mois dernier. 

En ce qui concerne le sujet du Troisième Pull, je dirai ce que frère Branham a dit : « Je ne dois rien dire à 
ce sujet, car le diable fera de grands dégâts. » Mais cela a été confirmé quant à ce que c’est, et il y a quatre cas 
où il s’est manifesté, et à chaque fois, c’était en relation avec la vie. 

1e cas : Le poisson était une démonstration de la vie de la résurrection. Le poisson fut ressuscité 
d’entre les morts, et ses entrailles étaient sortis, et il a reçu un corps ressuscité. Ce petit poisson fut 
ressuscité à ce moment-là. 

2e cas : Les fils de Hattie Wright ont reçu la vie, ce qui était une projection de la vie. Vous pouvez le 
faire. Si vous avez le Saint-Esprit. Vous parlez aux gens, vous partagez la parole. La parole les vivifie. C’est 
la projection de la vie. C’est passé de vous à eux, mais vous l’avez toujours. Très bien. 

3e cas : C’est appelé des écureuils à l’existence ce qui était une création de la vie.  

4e cas : C’était la tempête dans le Colorado qui a été arrêtée après que la parole ait été prononcée sur la 
nature qui était la vie restaurative. C’est ce que nous espérons dans la tente, n’est-ce pas ? Ce sont ceux 
qui sont vivants, n’est-ce pas ? Ceux qui sont morts cherchent la vie de la résurrection. La tempête s’est 
dissipée. 

Citation pour la question N° 3 : Dans le dernier paragraphe du sermon, vous avez dit : « Alors, mes 
frères, nous avons beaucoup à espérer, mais rappelez-vous simplement que c’est le Troisième Pull de son ministère, pas le 
nôtre, mais ce sera pour nous, nous qui sommes l’épouse de Christ. »  

Question N° 3 : C’est le Troisième Pull de son ministère, alors comment cela sera pour nous ? 
Alors, pouvez-vous clarifier davantage ce que vous avez dit à la page 7.  
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Maintenant, là où je ne suis pas d’accord avec beaucoup dans ce Message, c’est que je ne crois pas 
que le Troisième Pull ait quoi que ce soit à voir avec l’épouse qui prononce la Parole et donne la 
vie, ou crée quoi que ce soit. C’était son ministère. Mais c’est pour nous en ce sens qu’il sera utilisé 
pour nous, pour notre bénéfice quand il l’utilisera.  

Je ne peux pas être plus clair à ce sujet. Trop de gens croient qu’ils vont prononcer la parole et que des 
choses vont se produire. Je n’y crois pas une minute. D’accord ? Oui, je crois que vous pourriez le faire. 
Mais je ne dis pas que c’est le Troisième Pull. Le Troisième Pull était son ministère. Vous pouvez 
prononcer la parole comme Jésus l’a dit : Parle à cette montagne et ne doute pas et cela arrivera. Ce 
n’est pas la Troisième Pull qui utilise et prononce Sa parole, d’accord ? 

Réponse à la question N° 3 : Nous recevrons le changement de notre corp. Maintenant, nous savons 
que la Trompette de Dieu sonnera et nous serons changés. Et puisque le Troisième Pull est la Parole 
Parlée qui entre en action, alors d’une manière ou d’une autre, il y aura une manifestation de la Parole 
parlée à ce moment-là. 

1 Corinthiens 15 :52 « En un instant, en un clin d’œil, à la dernière trompette, car la trompette sonnera 
et les morts seront ressuscités incorruptibles, et nous, nous serons changés. »  

Donc, cette trompette est le mot grec salpigx et cela signifie la réverbération, qui est ce que font les 
cordes vocales, pour émettre du son.  

Or frère Branham a dit dans : Les citernes crevassées 26.07.64 Soir P :90 Souvenez-vous que « ceux qui 
sont vivants et demeurent ne feront pas obstacle à ceux qui sont endormis, car la Trompette de Dieu, cette dernière 
Trompette... » (la sixième vient juste de sonner), et cette dernière Trompette, comme le dernier Sceau, sera 
la Venue du Seigneur. « Elle sonnera, et les morts en Christ ressusciteront premièrement. » Ils ne font que se reposer 
jusqu’à ce moment-là. Remarquez ce dont il parle ici, c’est une Parole Parlée. 

Aller au-delà du camp 19.07.64 Soir P :12 Puissent-elles continuer à être avec nous jusqu’à ce que cette 
dernière trompette sonne, et, vous savez, « nous serons tous ensemble enlevés à la rencontre du Seigneur dans les airs ». 
Pensez-y ! Des gens disparus ; ils ne vous voient plus, mais vous vous rassemblez avec le reste du groupe.  

Donc, d’une manière ou d’une autre, si le reste du groupe et vous, vous vous rassemblez, ils vous voient, 
mais les autres ne vous voient pas. Cela ressemble à une chose dimensionnelle, pas vrai ? Tout comme la 
tente pourrait être là-haut quelque part dans une dimension. Je ne sais pas, mais cela a du sens pour moi.  

« Ceux qui sont vivants et qui demeurent jusqu’à la Venue du Seigneur, ne devanceront pas, (ni « n’entraveront », c’est 
ça le mot,) ceux qui se sont endormis. »  

Pas qui sont morts. Non, les Chrétiens ne meurent pas. Ils prennent seulement un peu de repos, vous voyez ? C’est tout. 
Je verrai donc frère Vayle. J’ai hâte de voir frère Vayle. Très bien. J’ai encore hâte de voir frère Branham 
et les autres saints.  

C’est tout. Oh ! la la ! « Et la trompette de Dieu sonnera, et les morts en Christ ressusciteront premièrement », ils 
apparaîtront à un grand nombre de personnes… »  
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Et tout à coup, vous êtes simplement là à regarder, et : « Eh bien, voilà un frère… » Alors vous savez que ça ne va pas 
tarder. Dans quelques instants, « nous serons changés, en un instant, en un clin d’œil, et avec eux, tous ensemble, nous 
disparaîtrons de la terre, enlevés à la rencontre du Seigneur dans les airs.  

Est-ce que vos yeux s’ouvriront à cette dimension et tout d’un coup, les voilà, alors vous entrerez dans la 
vision, pour ainsi dire ? Vous entrez dans la dimension. Je ne sais pas. Ça ressemble pratiquement à ça. 

La Brèche 17.03.63 Soir P :123 Jésus a dit : « Celui qui croit en Moi vivra, quand même il serait mort. 
Quiconque vit et croit en Moi ne mourra jamais. Celui qui mange Ma chair et qui boit Mon Sang a la Vie Éternelle ; et 
Je le ressusciterai au dernier jour. »  

Maintenant, pensez-y. Nous sommes enlevés en un instant, en un clin d’œil. Nous sommes 
dimensionnalisés en un clin d’œil. Le diable veut se moquer de cela, en disant que c’est une explosion 
nucléaire qui va changer les gens de cette dimension. Ils apparaîtront comme à Hiroshima, ils sont apparus 
comme des ombres. Et avec Dieu, il n’y a pas d’ombre de changement. Mais avec le diable, tout est 
sombre comme une ombre, et ils seront changés en un instant, en un clin d'œil. C’est une moquerie. 

Frère Branham continue. Peu importe, qu’il s’endorme à la première veille, à la deuxième, la troisième, la 
quatrième, la cinquième, la sixième ou la septième, quel que soit l’endroit où il s’endorme. Que va-t-il arriver ?  

La trompette de Dieu sonnera. Cette dernière trompette retentira, en même temps que le dernier 
ange donne son Message et que le dernier Sceau est ouvert. Cette dernière trompette sonnera, et le 
Rédempteur S’avance pour prendre possession de ceux qu’Il a rachetés, Son Église, lavée par le Sang.  

La question demeure donc. Frère Branham a-t-il ouvert le 7e Sceau ? Et la réponse est non. Nous a-t-il dit 
ce que c’était ? Oui, mais le 7e Sceau n’a pas encore été proclamé, quand le temps ne sera plus. C’est la 
seconde venue. 

Ainsi, la dernière trompette concerne la Parole de Dieu qui est donnée. Après tout, la Parole est Vie. 

Citation du N° 4 : Vous avez dit aux pages 10 et 11 : « Maintenant, nous avons déjà examiné le timing, les 
signes ou les indicateurs pour la saison où il sera utilisé. Et nous savons que le Troisième Pull entrera pleinement en 
vigueur au moment où le conseil des Églises commencera à serrer son étreinte, et au moment où la pression sera 
pleinement opérationnelle, et au moment où la persécution commencera.  

Maintenant, rappelez-vous, nous ne serons pas ici lors de la persécution. Prenons donc un peu de recul. 
Nous savons que la Troisième Pull entrera pleinement en vigueur. Il est monté là-haut dans cette 
dimension, dans la tente. C’est le Troisième Pull. « Il m’a emmené là-haut. Il me l’a montré ». 

Et nous savons que le Troisième Pull entrera pleinement en vigueur au moment où le conseil des Églises commencera à 
serrer son étreinte, (nous ne serons pas ici pour cela) et au moment où la pression sera pleinement opérationnelle, 
(nous ne sommes pas ici pour cela) et le moment où la persécution commence. (Nous ne sommes pas là pour 
aucune de ces choses. Où est l’Epouse ? Je commence à m’exciter.  

Hier soir, j’ai terminé un sermon que j’ai en fait aborder pas mal de fois. Et combien croient que 
l’enlèvement est le Cri, la Voix et la Trompette. Vous croyez cela ? Combien d’entre vous vivent dans le 
Cri ? Combien d’entre vous vivent dans l'Enlèvement ? Bien. Alors, pourquoi vous inquiétez vous pour la 
partie suivante ? Laissez Dieu faire Son truc. Vous y êtes déjà. Oh, alléluia ! Vous y êtes déjà. Vous 
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regardez déjà la dimension de Dieu et vous voyez encore la dimension d’où vous êtes venu, qui va 
exclusivement en enfer. Vous êtes des personnes transdimensionnelles en ce moment, à cause de quoi ? La 
révélation, qui est une manifestation de la Vérité Divine. 

J’ai déjà passé en revue ces choses auparavant et je vous ai montré la Parousia de Christ, les 85-86 choses 
qui se sont produits. Et jusqu’ici nous sommes ici pour 82e d’entre elles. Qu’est-ce qui vous empêchera de 
voir le 83e, 84e, 85e ? En un instant, en un clin d’œil, nous y sommes. 

Je ne continue pas à demander un vélo à mon père s’il m’en a déjà donné un. Vous voyez, vous espérez des 
choses qui doivent encore arriver, mais quand vous pouvez les voir, ce n’est plus une espérance. N’est-
ce pas ? Ainsi, lorsque la révélation est une manifestation, elle est là. Frère Branham marchait main dans la 
main (avec Dieu). Il savait quand Dieu entrait dans la pièce. 

Vous étiez assis dans l’auditoire et vous saviez lorsque Dieu entrait dans la pièce, vous étiez conscient de Sa 
présence. Alors, pourquoi en faisons-nous une confusion mentale ? Nous devrions remercier Dieu, vivre 
humblement et être simplement heureux et joyeux. Et pas du tout être critiques. 

J’ai envoyé une citation que frère Peter m’a envoyée, je l’ai envoyée à la famille aujourd’hui. Frère 
Branham dit : ils font des histoires contre vous, ils se moquent de vous, ils vous ridiculisent. Ils disent que 
vous n’êtes pas chrétien. Il a dit : Ce ne sont que des épreuves. Mais vous devriez toujours être heureux à 
l’intérieur à cause de qui vous êtes. Peu importe ce que quelqu’un d’autre dit de vous. C’est juste le diable 
qui parle à travers cette personne. Vous devriez être heureux de ce que vous êtes et de ce qu’Il vous a 
montré.  

Et aussi au moment où les États-Unis prennent le relais, en faisant le sale boulot pour Rome, comme 
il l’a souligné, que la bête dans Apocalypse 13 exécutera le plan pour la bête d’Apocalypse 17. Et c’est ce qui 
se passe en ce moment même. 

Donc, cela confirme encore plus la citation de la religion de Jézabel où frère Branham nous a enseigné : « 
Cela passera de la religion à la politique, et alors ça se fera, le boycottage et la marque de la bête. » 

Question N° 4 : Que vouliez-vous dire par « au moment où les États-Unis prennent le relais en 
faisant le sale boulot pour Rome » ? cela confirme encore plus la citation de la Religion de Jézabel 
» ; « Cela passera de la religion à la politique. » 

Réponse à la question n° 4 : C’est ce que nous voyons peut-être depuis 40-60 ans. Je crois que cela a 
commencé avec le concile œcuménique avec le pape Jean 23 dans les années soixante. Frère Branham était 
ici pour cela. 

Rappelez-vous, il est venu à New York et a parlé au siège mondial des Nations Unies et New York est 
entré dans un black-out total à ce moment-là, ce que notre prophète a dit être un signe de Dieu.  

Et même Dieu a montré dans le tabernacle comment ça s’était obscurci dans le dernier âge, là sur le mur. 
Et certains hommes, avec leur manque de compréhension spirituelle, pensaient, pendant qu’ils (le groupe 
de l’église) dînaient : qu’ils allaient utiliser les phares de leur voiture à l’extérieur du tabernacle et qu’ils 
allaient projeter la lumière sur le Tabernacle, pour voir s’ils pouvaient produire la même chose. Vous 
parlez d’incrédulité. Elle a suivi ce message. En décembre 1065, frère Branham a dit à certains frères 
lorsqu’il se préparait à faire ce voyage fatidique. Il a dit qu’il existait 17 versions différentes du message. À 
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l’époque, de son vivant. Que Dieu vienne en aide aux gens, c’est tout ce que je peux dire. 

La stature d’un homme parfait 14.10.62 Matin P :145 Oh, cela paraît très joli. Ils s’uniront pour... Cela 
conduira... Eh bien, la Bible déclare : « Et ces bêtes donnèrent leur puissance à la prostituée. » Voyez-vous, elles se sont 
unies. Vous voyez ? Exactement ce que la Bible a dit qu’ils feraient, ils sont en train de le faire maintenant ; 
c’est justement en train de se faire cette semaine. C’est vrai.  

C’est pourquoi j’ai dit que cela a commencé sous le Pape Jean 23.  

Ce n’est pas que j’aie quelque chose contre les catholiques, pas plus que contre les protestants. Vous, méthodistes, et 
baptistes, et beaucoup de vous, pentecôtistes, quand vos églises sont entrées dans cette fédération des églises ; quand elles 
ont construit cette grande morgue, là-bas à New York, de cette fédération d’églises – c’est la même chose 
que les Nations Unies et les autres choses ; ils essaient d’unir tout le protestantisme. Maintenant, les 
catholiques sont clairvoyants à ce sujet, et ils amènent …  

Ce pape Jean 23, ou 22 (que sais-je ?), il essaie d’une manière très humble et effacée d’amener 
toute la foi protestante et la foi catholique à une seule foi. C’est exactement ce que la Bible a dit qu’ils 
feraient. Et ils sont en train de le faire. 

Vous y êtes. Et les protestants s’y laissent prendre, et avalent l’hameçon, la ligne et le plomb. Les musulmans aussi. Il 
en va de même pour les chiites et les hindous, ils viennent tous sous un grand parapluie. 

Pourquoi ? Pourquoi ? Parce qu’ils ne possèdent pas ces choses. La connaissance, la Parole est juste ; la patience, « Ceux 
qui s’attendent au Seigneur. » Vous voyez ce que je veux dire ?  

Donc, pendant que toutes ces choses se produisent et que nous les voyons dans notre dimension, 
cependant, nous voyons aussi que nous sommes dans une sorte de dimension. Nous sommes un peu au 
milieu, quel que soit le mot. Et il observait le pape faire ce qu’il fait, et maintenant cela devient de plus en 
plus pire et le monde devient de plus en plus et de plus en plus, mais nous serons, … c’est comme un 
point de rupture. 

Nous serons simplement là et nous ne nous retournerons pas pour regarder cela. Ce sera simplement la 
joie. Vous savez, les démocrates peuvent avoir leur version de la joie. Nous avons la nôtre. La joie vient 
du Seigneur. Cela ne vient pas du parti démocrate. 

L’Enlèvement 04.12.65 P :37 Le Pape vient de venir ici. Souvenez-vous, au Tabernacle, quand ils– vous 
avez les bandes ; vous les avez tous, je pense.  

De quelle manière le Seigneur a montré là, ce jour-là, dans le Tabernacle, exactement où ces âges de l’Église seraient et 
comment ils seraient. Et je les avais dessinés sur le tableau là-bas ; ce sont les âges de l’Église que vous voyez dessinés ici 
dans le livre.  

Et le Saint-Esprit n’est-Il pas descendu dans une grande Colonne de Feu, et ne les a-t-Il pas dessinés Lui-même sur le 
mur, alors que trois à quatre cents personnes étaient assises là, en train de regarder cela ?  

Et j’ai parlé avec frère Collins, il était là, et il a vu Cela. Frère James et sœur Betty aussi, et ce sont de 
bons amis à moi. Ils ont vu cela. Nous parlons donc à des témoins. 

Et le Saint-Esprit n’est-Il pas descendu dans une grande Colonne de Feu, et ne les a-t-Il pas dessinés Lui-même sur le 
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mur, alors que trois à quatre cents personnes étaient assises là, en train de regarder cela ?  

Comme l’apôtre Paul a dit : il y avait environ 500 témoins de la première résurrection. Maintenant, ces 
gens étaient des témoins, mais ils étaient toujours dans cette dimension-ci, n’est-ce pas ? Mais d’une 
manière ou d’une autre, ils ont regardé dans cette autre dimension. L’Alpha est l’Oméga. D’accord ? 

Et au moment où le Pape commençait sa tournée par ici, la lune s’obscurcit en quelque sorte, et ils prirent des 
photographies et c’était pareil à ce qui avait été dessiné là-bas, sur la plate-forme. Il a fait son voyage ici le treize, il a 
gravi treize marches, (C’est intéressant. Le pape a gravi 13 marches)  

Il a servi la communion à treize (personnes), à une nation qui est le nombre treize, et cela s’est obscurci partout. Ne 
voyez-vous pas où nous en sommes ? Nous sommes à la fin des temps. « Des moqueurs se lèveront dans les 
derniers jours, disant : ‘Il n’y a aucune différence entre maintenant et le temps où nos pères 
s’endormirent.’ » Mais, lorsque vous voyez ces choses qui commencent à arriver, levez la tête, préparez-vous, quelque 
chose pourrait arriver d’un instant à l’autre. Christ revient pour Son Église. Et Il est ici.  

L’Enlèvement 65-1204 P :36 N’est-il pas étrange qu’il y ait eu, il n’y a pas longtemps sur la Côte Est, ce 
grand obscurcissement ? Ils ne pouvaient pas comprendre cela. Il y eut un obscurcissement au Texas, la 
semaine passée. Ils ne peuvent pas comprendre cela. Ne comprenez-vous pas que c’est un signe ?  

Ne comprenez-vous pas que la présence même de Dieu est la chose la plus importante dans notre vie ? Il 
est ici, Il a ouvert une brèche dans les cieux pour descendre parmi nous afin d’apporter Sa présence ici, 
afin que nous puissions ressentir Sa présence et connaître Sa présence, nous donnant un aperçu de ce à 
quoi cela va ressembler. Oh, frère. 

Ils ne peuvent pas comprendre cela. Ne comprenez-vous pas que c’est un signe ? 

Ne savez-vous pas que les nations se disloquent ? Israël est dans sa patrie, et ces signes indiquent que nous sommes à la 
fin ! Au même moment où cela s’obscurcit, ne savez-vous pas que c’est un signe et que le prophète a annoncé… 

« Mais vers le soir, la Lumière paraîtra. »  

Pourquoi est-ce important ? Pourquoi est-ce important que vous receviez le Saint-Esprit ? Parce que, sans 
le Saint-Esprit, vous ne pouvez pas comprendre les choses de Dieu. Il devait d’abord vous le donner. 
Cela a commencé votre voyage spirituel. De toute façon, nous sommes aux deux tiers spirituels. Il est en 
train d’intégrer cette troisième partie dans la partie spirituelle. Oh ! la la !  

En même temps, il y a des ténèbres, ne savez-vous pas que c’est un signe que le prophète a dit... 

qu’il y aura une Lumière qui paraîtra vers le soir, lorsque tout s’obscurcit, et que les choses vont au 
train où elles vont maintenant. 

Ne pensez-vous pas que c’est merveilleux que nous comprenions davantage la Parole de Dieu de jour en 
jour, à une époque où le monde sombre dans l’apostasie, l’impiété totale. Regardez comment ça s’est 
obscurci.  

Citation pour la question N° 5 : Au cours du sermon, vous avez cité le prophète dans Shalom 
12.01.64 P :76 « ... Puis, une fois, Il a parlé du Troisième Pull, comment cela se ferait par cette seule voie, puis 
en connaissant le cœur, et enfin la Parole parlée. Jésus a dit : « Vous ferez de plus grandes choses que cela 
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; car je vais à mon Père. Jean 14 : « Les œuvres que je fais, vous les ferez aussi ; plus grand que 
cela, car je vais à mon Père. » 

Donc, la question N° 5 : Y a-t-il une relation ou un lien entre le Troisième Pull et Jean 14 :12 ?  

Eh bien, c’est une bonne question. 

Réponse à la question N° 5 : Oui, ils viennent tous les deux par la Parole parlée, mais je ne suis pas 
équipé comme un prophète pour vous dire en quoi ils diffèrent également. Mais je suis sûr que Jean 14 
:12 est l’Ecriture pour le Troisième Pull, c’est tout ce que je peux vous dire à ce sujet. Il y a aussi d’autres 
Ecritures, comme dites à cette montagne de se déplacer, etc.  

Maintenant, notre prochaine question vient d’un jeune croyant, il s’appelle Elijah, qui est le fils de frère 
Conrad, de Sydney en Australie, et ils suivent régulièrement nos services. Je crois qu’ils font partie de 
cette Congrégation. Ils ne peuvent pas diffuser en direct car ils ont 14 heures d’avance sur nous, donc le 
dimanche ici à 11h00, c’est déjà lundi à 1h00 du matin là-bas.  

Lors de notre dévotion familiale, mon fils Elijah a posé une question ? 

Or, Elijah n’a que neuf ans. C’est un jeune garçon, mais il est baptisé, rempli du Saint-Esprit. Et il a posé 
cette question. Maintenant, pouvez-vous, en fait, pouvez-vous penser à quelqu’un, à l’école, aujourd’hui 
qui pose cette question, dans les écoles publiques ? 

Donc, question N° 6 : Mais ce garçon dit : Dieu n’utilise pas deux prophètes en même temps, et nous 
savons que Dieu ne change pas. (C’est assez astucieux de la part d’un enfant de neuf ans, n’est-ce pas ? 
Pourquoi, dans Apocalypse 11, les deux témoins sont-ils Élie et Moïse, deux prophètes en même 
temps ? (N’est-ce pas une merveilleuse question ? Cela ne montre-t-il pas que l’enfant réfléchit). 

La nourriture spirituelle au temps convenable 1965 ; Ce prophète, Élie, nous ne savons pas grand-
chose sur lui. Mais nous savons qu’il était le serviteur de Dieu, le serviteur de Dieu pour cette heure-là. Et Dieu a 
utilisé Son Esprit qui était sur Élie, à trois reprises déjà, et Il promet de le faire encore à deux reprises ; à cinq reprises, 
pour la grâce. Il L’a utilisé sur Élie ; Il est venu sur Élisée, une double portion de celui-ci ; Il était sur Jean-Baptiste ; 
et Il doit venir afin de faire entrer l’Épouse des nations ; puis venir, avec Moïse, pour ramener les Juifs à la 
maison. 

Questions et réponses, 1962 ; Très bien, souvenez-vous, c’était encore à venir. Or, il ne pouvait pas s’agir de la 
venue de Jean. Lui, il était effectivement Élie, mais celui-ci vient cinq fois, or : J-é-s-u-s, f-o-i [en anglais : f-a-i-t-h–
Note du traducteur.], g-r-â-c-e. Voyez, cinq est le nombre de la « grâce ». Élie paraît cinq fois : une fois, c’est Élie ; 
comme Élisée ; comme Jean ; à la fin du temps des nations ; et là-bas, avec Moïse, pour les Juifs. 

Je n’ai toujours pas répondu à la question, n’est-ce pas ? 

Le messager du soir 1963 ; Eh bien, Dieu utilise toujours un–un prophète, un homme. Si vous utilisez un groupe 
d’hommes, vous aurez des idées différentes (Voyez ?) ; chaque homme, deux hommes. Il n’a jamais eu deux 
prophètes majeurs sur la terre en même temps. 

Essayer de rendre service à Dieu, 1965 ; Et Il n’a jamais eu deux grands prophètes en même 
temps, jamais, au monde. 
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Réponse à la question N° 6 : C’est une très bonne question de la part de votre fils, mais si vous 
remarquez bien, on dit d’eux qu’ils sont des témoins. Ils jouent le rôle de témoins, pas de prophètes, 
mais de témoins. Car ils témoignent à la nation juive même s’ils viennent avec les mêmes signes et les 
mêmes prodiges qui ont accompagné leurs ministères prophétiques sur la terre.  

Rappelez-vous qu’ils étaient aussi ensemble pour témoigner de l’accomplissement de la Loi lorsqu’ils ont 
été appelés, comme témoins de l’Ancien Testament, à l’Adoption de Jésus sur la montagne de la 
Transfiguration. 

Et cependant, ils ne sont pas les seuls témoins car Jésus, est le plus grand des prophètes, le plus grand 
témoin, parce que Son esprit est en nous, Il est aussi là au moment de Se faire connaître à Ses frères, ainsi, 
dans la bouche de deux ou trois témoins, que tout soit établi. 

Puisqu’il ne s’agit que de Lui, alors ces prophètes ne sont là que pour être Ses témoins, car la Bible 
enseigne qu’en toute chose : « dans la bouche de deux et trois témoins, que tout soit établi ». Maintenant, 
comprenez-vous mieux la question que le garçon a posée ?  

Par conséquent, leur rôle principal est celui de témoin, et la Bible parle du témoignage de deux, et dit 
que dans la bouche de deux ou trois témoins que tout soit établi.  

Bonjour frère Brian, je crois que vous vous portez bien par la grâce de Dieu, notre Père, et de celle de 
notre frère aîné, le Seigneur Jésus-Christ, le Fils du Père.  

Donc, question N° 7 : En lisant ma Bible dans le livre d’Apocalypse 16, je vois une guerre appelée 
Harmaguédon, puis dans Apocalypse 20, je vois une autre guerre après le millénium appelée Gog et 
Magog. Que signifient ces deux guerres : Harmaguédon, puis Gog et Magog.  

Réponse à la question N° 7 : Très bien, regardons donc ces deux guerres, à mille ans d’intervalle, dont 
on parle. 

Dans Apocalypse 16 :15, nous lisons : « (Voici, je viens comme un voleur. Bienheureux celui qui veille et qui 
garde ses vêtements, afin qu’il ne marche pas nu et qu’on ne voie pas sa honte.) 16 Et ils les rassemblèrent au lieu 
appelé en hébreu : Harmaguédon. 

Maintenant, rappelez-vous, c’est Apocalypse 16. Maintenant, l’Epouse a quitté la scène. Frère Branham a 
dit : elle part dans Apocalypse 4, puis Dieu s’occupe des Juifs. Puis nous revenons dans Apocalypse 19. 
C’est donc Apocalypse 16.  

[19.07.64 Matin. La Fête des Trompettes 37, L’Église monte au chapitre 4 de l’Apocalypse, et Elle 
revient au chapitre 19 de l’Apocalypse.] 

Et maintenant, comparons cela à Apocalypse 20 :7 : « Et quand les mille ans seront accomplis, Satan sera délié 
de sa prison ; 8 et il sortira pour séduire les nations qui sont aux quatre coins de la terre, Gog et Magog, pour les 
rassembler pour la guerre, eux dont le nombre est comme le sable de la mer. 9 Et ils montèrent sur la largeur de la terre, 
et ils entourèrent le camp des saints et la cité bien-aimée ;  

Ils devaient donc être nombreux, plus nombreux sont les enfants de la prostituée que les enfants de 
celle qui a un mari, parce qu’il faut beaucoup de gens pour encercler une seule personne. Très bien, 
peut-être au moins huit.  



10 
 

Mais du feu descendit du ciel et les dévora.... 

Voyons maintenant ce que frère Branham devait dire de ces deux guerres.  

Frère Branham a dit dans Questions et Réponses COD 30.08.64 Soir P :46 392. Ah… L’âge de l’église 
est terminé et a été plongé dans l’obscurité, l’Épouse a été appelée, nous sommes déjà dans la période de la Tribulation ? 
Non, non, non, vous... (Il répond à une question ici.) J’aimerais avoir plus de temps pour pouvoir m’étendre là-
dessus. Voyez ? Voyez ? L’Épouse, quand Elle sera enlevée de l’église (de la terre), c’est alors que l’âge 
de l’église prendra fin.  

Laodicée sombre dans le chaos, (Donc, si Laodicée sombre dans le chaos, lorsque les hommes pensent 
qu’ils sont des femmes, les femmes pensent qu’ils sont des hommes, et certains pensent même qu’ils sont 
des lapins ou des vaches ou quoi que ce soit, et je voudrais ajouter que le monde en est là à 99,9% en ce 
moment.) l’Épouse rentre dans la Gloire, et la période de la Tribulation s’installe sur les vierges 
endormies, pendant trois ans et demi, au cours desquels Israël reçoit sa prophétie ; ensuite la 
tribulation s’installe sur Israël ; et ensuite a lieu la bataille d’Harmaguédon, qui détruit toutes 
choses. Puis, l’Épouse revient avec l’Époux pour mille ans,  

le règne du Millénium ; après cela vient le Jugement du Trône Blanc; après cela viennent les Nouveaux Cieux et la 
Nouvelle Terre, et la Nouvelle Ville qui descend du Ciel d’auprès de Dieu. L’Éternité et le temps fusionnent. 

Puis, dans son sermon Jour-v comme victoire 21.04.63 P :50 Nous avons eu beaucoup de grandes batailles, 
des batailles spirituelles. L’église a eu beaucoup de grands jours-v comme victoire ; Je parle de l’église, du corps de 
Christ. 

Or, je ne parle pas du système de l’organisation. Je parle du corps de Christ. Le corps des croyants, à travers les âges, a 
connu de nombreux grands jours-v comme victoire. On parle de... 

Nous avons eu de nombreuses guerres, des guerres et des rumeurs de guerres, et des jours-v comme victoire, et des jours-v 
comme victoire, et des jours-v comme victoire, et... Pour finir, cela se terminera par la grande bataille 
d’Harmaguédon. Ce sera la fin. Quand elle arrivera à la bataille d’Harmaguédon, cela réglera 
toute l’affaire. Juste avant le glorieux Millénium, L’Harmaguédon doit purifier la terre. 

Cela se produira par l’énergie nucléaire. Dieu purifiera d’abord la terre. Nous sommes partis à ce 
moment-là. Alors, vous voudrez peut-être demander : purifier la terre pour quoi ? Et la réponse, c’est : 
pour le millénium.  

Elle se purifie elle-même avec ce souffle atomique, et les cendres volcaniques, et la chose engloutie la terre baignée du 
sang des hommes, et du péché, et de crime. Cela s’enfonce la sous terre. 

Le volcan entre de nouveau en éruption, renouvelle et purifie la terre pour le grand millénium. Il purifie Son église 
pendant ce temps-là pour qu’un peuple puisse y vivre. Amen. Je dis : j’aime ça. Oui Monsieur. Il arrive un temps où ce 
sera glorieux... 

Maintenant dans Questions et Réponses sur les Sceaux 24.03.63 Matin P :166 38a. Il dit : « Voulez-
vous s’il vous plaît expliquer ce qu’il en est de Satan qui est lié pendant mille ans, pour ensuite être relâché pour la 
bataille d’Apocalypse 20.8 ? Ça, ce n’est pas la Bataille d’Harmaguédon. La bataille d’Harmaguédon a 
lieu de ce côté-ci, vous voyez, très bien, une fois la période de la Tribulation terminée.  
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38b. Maintenant, quel rapport y a-t-il entre ceci et la bataille de Gog et Magog ? Aucun. L’une, c’est ces mille ans, et 
l’autre, c’est la fin des–à la fin des mille ans.  

38c. ...dont vous avez parlé dans le Quatrième Sceau ? Est-ce que ceux de Gog et Magog seront rassemblés parmi les 
peuples de la nouvelle terre ?  

Satan a été relâché de sa prison, et il est allé rassembler tous les peuples, les méchants, pour les 
amener à cet endroit-là. Alors Dieu a fait descendre du feu et du soufre du ciel, et ils ont été 
consumés, vous voyez. Deux batailles distinctes. 

Et permettez-moi de m'arrêter ici et de dire ceci. Nous avons un WEF, qui est un forum économique 
occidental, et nous avons un EEF, qui est un forum économique oriental. Ces deux-là constituent la 
population mondiale et ils s’apprêtent en fait à se battre économiquement. Alors Armageddon va se 
produire, tout le monde se rassemble et ils ont une explosion où personne ne survit. 

Donc, vous voyez, Harmaguédon n’a pas encore eu lieu, après que l’épouse soit partie, la tribulation 
s’installe pendant 3 ans et demi, et à la fin de la tribulation, il y a l’Armageddon, et la terre est purifiée par 
le Feu afin de la préparer pour le millénium.  

Vous dites : « Eh bien, quand est-ce que le Vatican va-t-il être brûlé ? Eh bien, il sera brûlé avant 
l’Harmaguédon. Maintenant, dans combien de temps ? Je ne sais pas. Cela ne prendra qu’une heure, dit la 
Bible, et il y a trois ans et demi.  

Puis, après le millénium, c’est à ce moment-là qu’il y aura Gog et Magog, c’est une autre épreuve de 
force, et ce sera la bataille finale avec le diable et ses sbires qui viennent et essaient de renverser l’épouse 
et Christ après le jugement du trône blanc.  

Maintenant, écoutez, tout ce que vous avez à faire, c’est de regarder les interviews et l’attitude agressive 
des gens qui sont aujourd’hui totalement possédés par le diable, et qui sont contre les chrétiens et les 
valeurs chrétiennes. Leur moquerie et tout le reste sont si évidents. Cela ne va pas changer, et ils ne 
changeront pas de l’autre côté du millénium. Ils ne changent pas pendant les mille ans où ils sont dans 
leurs limbes (lieu détention en vue du jugement). 

Pas les limbes en tant que terme catholique, mais les limbes comme signifiant qu’ils sont dans la cinquième 
dimension, mais ils sont sortis de la cinquième dimension pour la seconde résurrection. C’est à ce 
moment-là qu’ils montrent tous qu’ils ont le même état d’esprit avec lequel ils sont morts, ils vont encore 
mourir avec cela. 

Mais n’oubliez jamais qu’Il est le capitaine du Seigneur des armées, et qu’Il est notre grand et petit 
bouclier. Il vient et détruit Satan et toutes ses armées, et ils sont ensuite jetés dans l’étang de feu.  

Apocalypse 20 :1 Et je vis un ange descendre du ciel, ayant la clef de l’abîme sans fond et une grande chaîne dans 
sa main. 2 Et il saisit le dragon, le serpent ancien qui est le diable et Satan, et le lia pour mille ans ; 

Remarquez que le diable est lié pour mille ans par des chaînes. Ce ne sont pas des chaînes dont on se sert 
pour les rondins mais des chaînes de circonstance, il ne peut atteindre personne parce qu’il n’y a que 
l’Épouse sur la terre pendant le millénium. Vous voyez combien le Saint-Esprit est puissant au point qu’il 
ne peut même pas vous atteindre, parce que vous avez Dieu. 
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Questions et réponses COD 23.08.64 Matin P :125 Maintenant, vous y voilà, à propos de la question de 
tout à l’heure. Voyez ? Au tribunal… Jésus, l’Église, l’Épouse, a été enlevée, Elle est montée dans la Gloire, et Elle 
était là-haut et Elle s’est mariée, puis Elle est retournée sur la terre et Elle a vécu mille ans.  

Je vais le relire. Jésus, l’Église, l’Épouse, a été enlevée, Elle est montée dans la Gloire, et Elle était là-haut et Elle 
s’est mariée. Vous voyez, elle est là-haut en tant que Son Epouse. Mais elle est retournée sur la terre et Elle a 
vécu mille ans.   

À la fin des mille ans, Satan a été relâché de sa prison, où un Ange l’avait lié par une chaîne, pas une chaîne comme on 
se sert pour les rondins, mais une chaîne de circonstance : tous ses sujets étaient en enfer. Ils sont dans cette 
cinquième dimension. 

Tous ceux qui furent ressuscités sur la terre furent rachetés, et Jésus était avec eux. Il ne pouvait agir sur rien ; mais à la 
fin des mille ans, à la seconde résurrection...  

« Heureux et saints ceux qui ont part à la première résurrection ; la seconde mort n’a pas de pouvoir sur eux. » 
Maintenant, remarquez, à cette seconde résurrection, quand ils reviennent, alors Satan est libéré de sa prison pour un 
peu de temps ; puis le jugement s’assied.  

Maintenant, regardez bien, Jésus avec l’Épouse, en tant que Roi et Reine, sont assis sur le trône, pour le jugement du 
Trône Blanc ; et les livres furent ouverts, les livres des pécheurs. Et un autre Livre a été ouvert, celui qui était le Livre de 
Vie ; et chaque homme fut ainsi jugé par l’Épouse.  

« Ne savez-vous pas (en portant ces petites affaires devant les tribunaux), ne savez-vous pas que les saints jugeront la 
terre ?” Voyez ? Voyez ? Très bien.  

Questions et réponses COD 64-0830M P :83 340. Est-ce que le Millénium a quelque chose à voir avec les 
mille ans ? Cela ne pourrait-il pas être une génération ? Non ! Le temps fixé pour une génération, dans la Bible, c’est 
quarante ans.  

Mais la Bible dit : « Ils vécurent, et ils régnèrent avec Christ pendant mille ans. » Ce sera mille ans sur la 
terre ; car mille ans sur la terre n’est compté qu’un temps, pris sous forme de parabole, pour Dieu, c’est comme un jour. 

Nous serons donc là-haut un jour, d’accord.  

Mille ans sur la terre, ce n’est qu’un jour avec Dieu, selon la manière dont Dieu compte le temps. Combien comprennent 
cela maintenant ? 

C’est donc ce jour de Sabbat, où l’Église n’aura plus à lutter contre le péché. Et Satan est lié pour un peu de temps, 
pour mille ans, parce que ses sujets sont tous en enfer, et ses...  

L’Église qui est sur la terre est rachetée et dans la Présence même de Christ, il n’a donc rien sur quoi il puisse agir. 
Donc, ce n’est pas une chaîne, comme je disais, une chaîne dont on se sert pour les rondins, c’est une chaîne de 
circonstances : il ne peut rien faire.  

Il est réduit à l’impuissance, et désespéré, il attend simplement la résurrection des sujets ; alors ils seront séparés, comme 
les brebis d’avec les boucs.  

La jonction du temps 15.01.56 P :79 Maintenant, offrons donc juste une dernière prière pour les malades. 
Maintenant, Père céleste, nous Te remercions aussi ce matin pour ce jeune homme, Seigneur.  



13 
 

Et alors qu’il était assis ici ce matin, écoutant la Parole et voyant ces ministres ayant leurs cœurs enflammés alors qu’ils 
imposaient les mains aux malades, je Te demande simplement maintenant…  

Voyant le témoignage là-bas, les gens qui lèvent les mains, qui ont été guéris du cancer, de la cécité, de la surdité, de 
mutité, d’handicap, c’est–c’est un défi. 

Et nous regardons cette vieille Parole bénie, et Il est dit que ces jours-ci seraient ici. Et nous y voilà ; nous voyons le 
Dieu omnipotent avec Son bras tendu, et des signes et des prodiges qui arrivent continuellement. 

Nous entendons dans l’air le bruit d’une pluie abondante. Nous savons que nous sommes dans le grand jour de la 
dernière pluie, quand Satan sera lié et jeté dans l’abîme, enchaîné par une chaîne de circonstances dont il ne pourra 
plus sortir pour séduire les nations, et un règne de mille ans, le millénium, aura lieu sur la terre, pendant que nous 
glorifions notre Seigneur Jésus et L’adorions, le couronnant Roi des rois, Seigneur des seigneurs. 

Apocalypse 20 :3 Et il le jeta dans l’abîme sans fond, et l’enferma ; et il mit un sceau sur lui, afin qu’il ne séduisît 
plus les nations, jusqu’à ce que les mille ans fussent accomplis ;  

D’accord, donc pendant le millénium, Satan sera lié par une chaîne de circonstance, il ne peut atteindre 
personne parce que seuls les élus habiteront la terre pendant le millénium. Nous avons donc établi ce 
point. Tout le monde comprend ce point ? 

Puis la Bible continue en disant : « Et après cela, il faut qu’il soit délié pour un peu de temps. » D’accord, donc, 
après le millénium, Satan doit être délié de ces chaînes.  

En d’autres termes, la terre sera peuplée des gens qui ont reçu leur résurrection pour être jugé dans la 
résurrection générale. Et maintenant, Satan peut atteindre ces gens. Ils l’écoutent, mais pas vous. 

4 Et je vis des trônes, et ceux qui étaient assis dessus, et le jugement leur fut donné ; et je vis les âmes de ceux qui 
avaient été décapités pour le témoignage de Jésus, et pour la parole de Dieu, 

Donc, c’est toute personne qui n’est pas l’épouse, car l’épouse ressuscite à la 2e moitié de la première 
résurrection. Cela inclura donc des pécheurs et des saints. C’est là que Dieu juge les cœurs des hommes et 
que beaucoup reçoivent la vie pour ce qu’ils ont fait pour l’Épouse de Christ, mais d’autres (nombreux) 
seront condamnés lors de ce jugement du trône blanc. 

« Et ceux qui n’avaient pas adoré la bête ni à son image, et qui n’avaient ni reçu la marque sur leur front et sur leur 
main ; et ils vécurent et régnèrent avec le Christ mille ans ; 

Ainsi, nous voyons peut-être la deuxième moitié de la première résurrection, étant donné que la première 
moitié a eu lieu il y a 2 000 ans avec les saints de l’Ancien Testament lorsque Christ est monté en haut et a 
conduit la captivité en captivité. Ceux-ci ont reçu la vie lors de cette résurrection et la lune de miel avec 
Christ au cours du millénium de mille ans.  

5 Mais le reste des morts ne revécut pas jusqu’à ce que les mille ans fussent accomplis. C’est la première résurrection.  

Ou en gros, la 2e moitié de la première résurrection comme je l’ai expliqué. 

6 Heureux et saint celui qui a part à la première résurrection ; sur eux la seconde mort n’a aucun pouvoir ; mais 
ils seront sacrificateurs de Dieu et du Christ, et ils régneront avec lui mille ans. 



14 
 

Cela inclut tous les saints de l’Ancien Testament et l’Épouse des nation de Christ. 

7 Et quand les mille ans seront accomplis, Satan sera délié de sa prison ;  

Maintenant, rappelez-vous qu’il n’est lié que par la circonstance. Et écoutez, chacun de vous est le gardien 
de sa prison, parce qu’il ne peut pas vous atteindre, alors vous le mettrez en prison pour mille ans. 

Maintenant, souvenez-vous qu’il n’est lié que par la circonstance, tous ceux qui sont vivants pendant le 
millénium ont la Vie du Saint-Esprit, et ils ne peuvent pas être séduits. 

8 Et il sortira pour séduire les nations qui sont aux quatre coins de la terre, Gog et Magog, pour les 
rassembler pour combattre, ceux dont le nombre est comme le sable de la mer. 

Ainsi, la 2e résurrection est pour le reste de l’humanité, et c’est ici que les brebis seront séparées des 
boucs. 

L’exposé des âges de l’église Chapitre 2 - La Vision de Patmos P :50 Mais un jour, ces pieds d’airain 
se tiendront sur la terre. Il sera alors Juge de toute la terre, et Il jugera l’humanité avec équité et perfection.  

Et nul ne pourra se soustraire à ce jugement. Nul ne pourra se détourner de cette justice. Rien ne pourra la tempérer. 
Celui qui est injuste sera encore injuste ; celui qui est souillé se souillera encore.  

À ce moment-là, Celui qui est immuable ne changera pas, car Il n’a jamais changé et Il ne changera jamais. Ces pieds 
d’airain écraseront l’ennemi. Ils détruiront l’antichrist, la bête, l’image, et tout ce qui est vil à Ses yeux.  

Il détruira les systèmes d’Églises qui n’ont pris Son Nom que pour en corrompre l’éclat, et Il les écrasera avec 
l’antichrist. Tous les méchants, les athées, les agnostiques, les modernistes, les libéraux, ils y seront tous.  

Ne sera-ce pas un temps glorieux. Tous ceux qui haïssent Dieu, ils seront là, mais ils seront jugés. 

La mort, le séjour des morts et la tombe seront là. Oui, assurément. Car, quand Il viendra, les livres s’ouvriront. C’est là 
que même l’Église tiède et les cinq vierges folles apparaîtront.  

Il séparera les brebis d’avec les boucs. Quand Il viendra, Il prendra la tête du royaume, car il Lui appartient, et des 
milliers de myriades seront avec Lui, Son Épouse, qui viendra Le servir.  

Gloire ! Oh, c’est maintenant ou jamais. Repentez-vous avant qu’il soit trop tard. Réveillez-vous d’entre les morts et 
cherchez Dieu pour être remplis de Son Esprit, sans quoi vous manquerez la vie éternelle. Faites-le maintenant, pendant 
qu’il est encore temps. 

L’exposé des sept âges de l’église Chapitre 7 – L’âge de l’Église Sarde P :82 

Voyons encore un autre point ici. Dans le jugement du grand Trône Blanc, les gens seront séparés. Le Livre de Vie sera 
ouvert, et un autre livre sera ouvert.  

Matthieu 25.31-46 : « Lorsque le Fils de l’Homme viendra dans Sa gloire, avec tous les anges, Il s’assiéra sur le 
trône de Sa gloire.  

32 Toutes les nations seront assemblées devant Lui. Il séparera les uns d’avec les autres, comme le berger sépare les brebis 
d’avec les boucs ;  

33 et Il mettra les brebis à Sa droite, et les boucs à Sa gauche.  
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34 Alors le Roi dira à ceux qui seront à Sa droite : Venez, vous qui êtes bénis de Mon Père ; prenez possession (héritez) 
du royaume qui vous a été préparé dès la fondation du monde.  

35 Car J’ai eu faim, et vous M’avez donné à manger ; J’ai eu soif, et vous M’avez donné à boire ; J’étais étranger, et 
vous M’avez recueilli ;  

36 J’étais nu, et vous M’avez vêtu ; J’étais malade, et vous M’avez visité ; J’étais en prison, et vous êtes venus vers Moi. 
37 Les justes Lui répondront : Seigneur, quand T’avons-nous vu avoir faim, et T’avons-nous nourri ; ou avoir soif, et 
T’avons-nous donné à boire ? Ils ne s’apercevaient qu’ils le faisaient. 

38 Quand T’avons-nous vu étranger, et T’avons-nous recueilli ; ou nu, et T’avons-nous vêtu ?  

39 Ou quand T’avons-nous vu malade, ou en prison, et sommes-nous allés vers Toi ?  

40 Et le Roi leur répondra : Je vous le dis en vérité, toutes les fois que vous avez fait ces choses à l’un de ces plus petits 
de Mes frères, c’est à Moi que vous les avez faites.  

41 Ensuite Il dira à ceux qui seront à Sa gauche : Retirez-vous de Moi, maudits ; allez dans le feu éternel qui a été 
préparé pour le diable et pour ses anges.  

42 Car J’ai eu faim, et vous ne M’avez pas donné à manger ; J’ai eu soif, et vous ne M’avez pas donné à boire ;  

43 J’étais étranger, et vous ne M’avez pas recueilli ; J’étais nu, et vous ne M’avez pas vêtu ; J’étais malade et en prison, 
et vous ne M’avez pas visité.  

44 Alors ils Lui répondront aussi : Seigneur, quand T’avons-nous vu ayant faim, ou ayant soif, ou étranger, ou nu, ou 
malade, ou en prison, et ne T’avons-nous pas assisté ? 

45 Et Il leur répondra : Je vous le dis en vérité, toutes les fois que vous n’avez pas fait ces choses à l’un de ces plus 
petits, c’est à Moi que vous ne les avez pas faites.  

46 Et ceux-ci iront au châtiment éternel, mais les justes à la vie éternelle. »  

Maintenant, revenons à Apocalypse 20 : et nous reprendrons au verset 9 Et ils montèrent sur la largeur de la 
terre, et ils entourèrent le camp des saints et la cité bien-aimée ; et du feu descendit du ciel venant de Dieu et les dévora.  

Vous allez être entouré par les méchants. Et Dieu va intervenir, et vous verrez la Gloire de Dieu. Il va les 
brûler. D’accord, nous voyons Dieu mener notre bataille contre chacun des habitants de la terre qui ont 
jamais vécu, mais qui n’ont pas reçu la vie. La grande séparation a lieu et ils tentent une fois de plus de 
prendre le pouvoir. Montrant ainsi qu’ils ne changent simplement pas. Parce que c’est le principal attribut 
qu’ils ont en commun depuis le tout début. Ils ne changent pas. 

Ils ont toujours haï la Semence juste du Seigneur et essaient de la combattre, mais Dieu intercède et les 
détruit tous en les jetant une fois pour toutes dans l’étang de feu. 

10 Et le diable qui les avait séduits fut jeté dans l’étang de feu et de soufre, où sont et la bête et le faux prophète ; et ils 
seront tourmentés, jour et nuit, aux siècles des siècles.  

11 Et je vis un grand trône blanc, et celui qui était assis dessus, de devant la face duquel la terre et le ciel s’étaient 
enfuis ; et il ne fut pas trouvé de lieu pour eux.  
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12 Et je vis les morts, les grands et les petits, se tenant devant le trône ; et des livres furent ouverts ; et un autre livre fut 
ouvert qui est celui de la vie. Et les morts furent jugés d’après les choses qui étaient écrites dans les livres, selon leurs 
œuvres. 

13 Et la mer rendit les morts qui étaient en elle ; et la mort et l’enfer rendirent les morts qui étaient en eux, et ils furent 
jugés chacun selon leurs œuvres.  

14 Et la mort et l’enfer furent jetés dans l’étang de feu ; c’est ici la seconde mort, l’étang de feu.  

15 Et quiconque n’était pas trouvé écrit dans le livre de vie, était jeté dans l’étang de feu.  

Remarquez que cela vous dit que si vous n’étiez pas en Lui et que vous n’aviez pas de représentation en Lui 
en étant dans le Livre de Vie de l’Agneau avant la fondation du monde, vous n’aurez certainement pas non 
plus de représentation là-bas, au Trône Blanc. 

Inclinons la tête dans la prière.  

Cher Père bienveillant, nous avons pris un peu plus de temps ce matin que nous ne le pensions. Mais, Père, nous aimons 
simplement Ta parole et nous apprécions tellement les pensées que les gens ont posées, les questions, et Ta Parole que Tu 
nous as donnée afin que nous puissions aller à Ta Parole. Toujours, nous allons à Ta Parole et nous pouvons trouver Tes 
réponses. Au Nom de Jésus, nous prions. 

Amen. 
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